
Informativo da 4ª REUNIÃO DO CONSELHO UNIVERSITÁRIO

Data: 29/3/2016 

Início: 15h45

Presidência: José Roberto Soares Scolforo

CONSELHEIROS PRESENTES:

Édila Vilela de Resende Von Pinho, Francisval de Melo Carvalho, Patrícia Duarte de Oliveira

Paiva, Rêmulo Maia Alves, Marco Aurélio Leite Fontes, João Geraldo Martins da Cunha, Moacir

de  Souza  Dias  Júnior,  Ângelo  Constâncio  Rodrigues,  Carlos  Eduardo  Silva  Volpato,  Luis

Cláudio Paterno Silveira, Júlio Sílvio de Sousa Bueno Filho, Eduardo Alves, Sérgio Martins de

Souza, Gustavo Pereira Leite Ribeiro, Wilson César de Abreu, Mário César Guerreiro, Rafael

Neodini Remedio, Carlos Eduardo do Prado Saad, César Freire de Carvalho, Moacir Pasqual,

Magno  Antônio  Patto  Ramalho,  Luiz  Antônio  de  Bastos  Andrade,  Flávia  Maria  Avelar

Gonçalves, Gustavo Puggina Rogatto, Ulisses Azevedo Leitão, Luiz Marcelo Antonialli, Carlos

Henrique da Silva, Fábio Costa Lasmar, Eduardo César Borges, Ismene Nicoline, Iberê Marti

Moreira da Silva, Tatiane Carvalho Alvarenga, Rafael Rodrigues Pedemonte e Nelson Venturin.

1. Ata da 8ª reunião do CUNI de 19/11/2015. Aprovada

2. Ata da 1ª reunião do CUNI de 3/2/2016. Aprovada

3. Ata da 2ª reunião do CUNI de 3/2/2016. Aprovada

4. Referenda  da  Portaria  nº  215,  de  10/3/2016,  que  autoriza  o  uso  da  logomarca  da

Universidade  Federal  de  Lavras,  nas  embalagens  de  que trata  o  convênio  celebrado

entre a UFLA, a Klabin S.A., a Videplast Indústria de Embalagens Ltda., a Associação

Brasileira de Cafés Especiais e a FUNDECC, cujo objetivo é a execução do Projeto de

Pesquisa  intitulado  “Desenvolvimento  de  Embalagens  e  Métodos  de  Armazenamento

para Cafés Especiais” objeto do processo nº 23090.006920/2015-60. Referendada

5. Proposta  formulada pela Comissão designada pela Portaria 462/2015,  de alteração da

Resolução CUNI nº 033/2005, que dispõe sobre normas e critérios para a avaliação de

estágio  probatório  dos  servidores  técnico-administrativos  da  Universidade  Federal  de

Lavras. O Senhor Presidente fez um breve relato sobre a tramitação da proposta. Retirada

de pauta para submissão à CISTA

6. Proposta  formulada  pela  Pró-Reitoria  de  Gestão  e  Desenvolvimento  de  Pessoas,  de

alteração  do  art.  45  da  Resolução  CUNI  066/2014,  em  atendimento  ao  disposto  no

Parecer  nº  00120/2015/GAB/PFUFLA/PGF/AGU.  Vista  concedida  ao  conselheiro

Gustavo Pereira Leite Ribeiro

7. Proposta  de  criação  dos  cursos  de  especialização  em  “Gestão  Pública”  e  “Gestão



Municipal”. Aprovada 

8. Homologação  de  nomes  para  compor  a  Comissão  Própria  de  Avaliação  -  CPA em

atendimento ao disposto no art. 3º de seu Regimento Interno.  Foram homologados os

nomes das professoras Carolina Valeriano de Carvalho e Giselle Borges de Moura,

como membros titular e suplente, respectivamente. 

9. Recursos interpostos pelos candidatos Thiago da Silva Cordeiro e Marcello Magri Amaral,

contra  o  resultado  do  concurso  público  para  a  área  “Instrumentação  em  Física:

Espectroscopia, Óptica e Fotônica”, objeto do Edital PRGDP nº 83/2015. Indeferidos 

10. Assuntos  Gerais.  a) O  conselheiro  Luis  Cláudio  Paterno  Silveira  demonstrou  o  seu

descontentamento com o sistema de compras da instituição em virtude da morosidade

para  a  aquisição  de  equipamentos  e  falou  sobre  os  recursos  disponíveis  aos

departamentos didático-científicos que precisaram ser devolvidos por não se conseguir

adquirir itens constantes no Plano de Aplicação de Recursos Detalhado (PARD). Falou

ainda sobre acordo firmado entre o Departamento de Entomologia e a Pró-Reitoria de

Planejamento e Gestão em que parte de recursos provenientes de projetos deveriam ser

repassados ao Departamento. O Senhor Presidente informou que fará averiguação junto

aos órgãos competentes; b) O conselheiro Carlos Henrique da Silva solicitou gestões no

sentido  de  se  regularizar  os  trâmites  para  a  utilização  dos  recursos  financeiros

indispensáveis ao funcionamento da serraria do Departamento de Ciências Florestais.

Solicitou ainda que a Diretoria Executiva da UFLA disponibilize uma secretária para a

CISTA; e que intervenha junto à Andifes no sentido de intermediar as ações da Fasubra

em favor dos servidores técnicos. O Senhor Presidente informou que fará gestões para

atender o conselheiro em seus pleitos e sugere que a Fasubra faça uma proposição à

Andifes contendo as demandas da categoria; c) O conselheiro João Geraldo Martins da

Cunha  comentou  sobre  licitação  para  a  contratação  de  serviços  de  manutenção  de

computadores  e  impressoras  e  questionou  se  há  formas  de  aproveitamento  desses

equipamentos.  Comentou também sobre o vínculo empregatício disposto no Edital  do

Processo  Seletivo  para  o  Programa  Institucional  Voluntário  de  Iniciação  Científica.  O

Senhor  Presidente  prestou esclarecimentos  e informou que já solicitou a correção do

Edital;  d)  O  conselheiro  Ulisses  Azevedo  Leitão  agradeceu  a  sua  participação  no

Conselho  Universitário,  haja  vista  o  término  de  seu  mandato  e  discorreu  acerca  dos

problemas  criados  pelo  governo  Federal  com  relação  ao  Programa  de  Iniciação  à

Docência (PIBID). O Senhor Presidente falou que fará documento ao MEC enfatizando a

importância do programa para as instituições;  e)  O conselheiro Mário César Guerreiro

relatou  a  atitude  da  Pró-Reitoria  de  Graduação  com  relação  à  solicitação,  aos

departamentos, do horário das disciplinas a serem ofertadas, em curto espaço de tempo,



visto que a UFLA está em recesso escolar e que a maioria dos docentes encontra-se em

gozo  de  férias.  O  conselheiro  também  demonstrou  o  seu  descontentamento  com  a

aquisição  de  reagentes  para  o  Departamento  de  Química,  solicitados  via  PARD.  O

Senhor  Presidente  esclareceu  que  os  trâmites  para  a  aquisição  de  reagentes  foi

prejudicado pela greve dos servidores técnico-administrativos, principalmente em ações

que envolvem os gestores de catálogos ; f) O conselheiro Carlos Eduardo do Prado Saad

falou a respeito das dificuldades de estacionamento para os docentes do Departamento

de  Zootecnia.  O  Senhor  Presidente  informou  que  o  estacionamento  daquele

departamento será melhorado com algumas adequações; g) Os conselheiros Fábio Costa

Lasmar, Ismene Nicoline e César Freire de Carvalho agradeceram por terem participado

como membros deste Conselho, visto o término de seus mandatos no próximo dia nove

de abril. O Senhor Presidente agradeceu os conselheiros que estão se despedindo do

Conselho enfatizando  a  importância  de  suas participações.  Falou  da importância  dos

trabalhos  realizados  pelas  câmaras  de  assessoramento  e  do  compromisso  e

responsabilidade dispensados ao Conselho Universitário. 

Término: 18h10
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